

26/08/2024 Fecha Vpe: \$407.189 Vpe pág: \$708.350

Vpe portada

Difusión: \$708.350 Ocupación:

Audiencia:

Tirada:

66.983 20.174 19.138 57,48%

Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD

Amplio operativo por hallazgo de osamentas en playa de Punta de Tralca

El hallazgo de lo que parecían ser restos humanos en una playa causó conmoción en la comuna de El Quisco. Al cierre de esta edición la Brigada de Homicidios se había desplazado al sector para verificar los restos

Juan Olivares Meza cronica@lidersanantonio.cl

n horas de la tarde de ayer, alrededor de las 17.30 horas, personal de Carabineros de la comuna de El Quisco fue alertado sobre el hallazgo de lo que podrían ser osamentas humanas en el sector de La Puntilla, también conocido como la zona del acantilado en la playa de Punta de Tralca.

El aviso fue dado a la policía uniformada por una mujer, quien mientras paseaba a su perro, encontró lo que aparentemente parecía ser un pie o una mano humana, según relató a la patrulla de carabineros que arribó al lugar del hallazgo.

A su llegada los funcionarios policiales procedieron a aislar el sitio del suceso, e inmediatamente informaron el hecho al fiscal de turno, quien más tarde determinó la presencia en el lugar de un equipo de la Brigada de Homicidios de la Prefectura de la Policía de Investigaciones de San Antonio.

En paralelo, el hallazgo también fue informado a la Armada de Chile, que dispuso el despliegue de su personal de Policía Marítima, a través de la Capita-



LA ARMADA, CARABINEROS Y PERSONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA CONCURRIERON AL LLAMADO.

nía de Puerto de Algarrobo, que tiene jurisdicción en la playa donde se encontraron las osamentas sospechosas.

ΠΑΜΑΡΟ

"En horas de esta tarde (aver) se recibió una denuncia, a través del teléfono 1415, de una señora que andaba paseando a su perro cuando el perro comienza a oler un lugar y ahí ella se da cuenta que era parte de lo que parecía un pie humano", relató a

horas Carabineros recibió la llamada de alerta sobre el hallazgo de las osamentas.

Diario El Líder Franco Moraga, director de Seguridad Pública de la comuna de El Quisco.

Agregó que a partir de esta denuncia "al lugar llegó la patrulla mixta de carabineros con personal de

Seguridad Pública y se pusieron en contacto con el fiscal de turno que dispuso que personal de Brigada de Homicidios de la PDI hiciera levantamiento de los restos encontrados y verificara si se trata de un pie humano".

DESPLIEGUE

El director de Seguridad Pública de la comuna de El Quisco también dijo que al lugar "llegó personal de Armada v se hizo un barrido en el perímetro por si



se encontraban más restos y a esta hora (20 horas de ayer) el personal municipal se mantiene en el lugar brindando apoyo".

Al cierre de esta edición se mantenía en Punta de Tralca el despliegue de la Policía Marítima, de la Brigada de Homicidios, Carabineros y Seguridad Pública; y a pesar de la primera impresión de la denunciante, no se había confirmado si las osamentas encontradas son humanas.

Según fuentes policiales, existe la posibilidad de que los restos pertenezcan a un lobo marino o una foca, dado el entorno costero donde fueron descubiertos y el grado de similitud que existe en los huesos de las extremidades de estos mamíferos marinos con lo huUna señora andaba paseando su perro cuando el perro comienza a oler un lugar y ahí ella se da cuenta que era parte de lo que parecía un

Franco Moraga, Seguridad Pública El Quisco

pie humano",

En todo caso serán los análisis de los especialistas involucrados en la investigación los que deberán determinar con certeza la procedencia de las osamentas que causaron este despliegue en Punta de Tralca.